
REUNIÃO ORDINÁRIA 

ATA 04/2022 

Aos doze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois (2022), às oito da 

manhã, reuniram-se na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação os 

membros do Conselho Municipal de Educação de Rolândia (CMER), em reunião 

ordinária. Tatiane Nogueira Benazzi Rosa, Presidente, iniciou a reunião, e 

cumprimentando a todos, designou o Sr. Rafael Soares Folco, para lavrar esta ata. Ao 

iniciar a reunião a Secretária Municipal de Educação do Município, Leise Moraes, pediu 

a palavra para explicar a ausência na reunião anterior e esclarecer sobre o consórcio 

intermunicipal, sal ientou que o objetivo da associação é modificar o plano de cargos e 

salários, e o auxilio para o município se transformar em sistema, dando um apoio técnico 

e jurídico. Posteriormente, a secretária, passou os possíveis calendários escolares para 

o ano letivo de dois mil e vinte e três, e após deliberação os conselheiros escolheram o 

mesmo calendário aprovado pelos gestores escolares municipais, contendo duzentos e 
um dias letivos, Claudia Prado, sugeriu que o primeiro conselho escolar seja no sábado 

posterior ao fim do trimestre; Kelly questionou a realização de conselho escolar aos 

sábados, e que para escolas de grande porte é inviável. Em seguida, Rafael Folco fez a 

leitura da Ata anterior, que lida, foi aprovada por todos. Posteriormente, houve a leitura 

do projeto de regimento que foi aprovado pelos membros presentes, passando a vigorar 

de imediato. Após, houve a leitura dos ofícios recebidos para conhecimento de todos, 

deliberando-se em relação ao ofício de indicação para composição de membro do 

Fundeb, indicar Silvia Miranda Godoi de Souza como membro titular, e como suplente 

Kelly Cristina de Carvalho Pinho; Em relação ao Conselho Municipal dos Direitos da 

Criança e do Adolescente - CMDCA, irão participar como representantes do 

CME/Rolândia, Tatiane Benazi e Rafael Foica. Passando ao calendário administrativo do 

Conselho Municipal de Educação para dois mil e vinte e três, deliberou-se que a primeira 

reunião ordinária será às dezoito horas, do dia sete de fevereiro de dois mil e vinte e 

três. Nada mais a constar, agradeceu-se a presença de todos, e deu por encerrada a 

reunião. Eu, Rafael Soares Folco, lavrei esta ata, que lida e achada conforme, vai 
devi!ilamente assinada e datada. 
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